

令和4年11月21日

地域の皆様

県立三木東高等学校
校長 児島 義人

ご連絡

立冬の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

兵庫県教育委員会では、去る令和4年7月14日（木）に、「高等学校教育改革第三次実施計画」に基づき、令和7年度に本校と県立三木北高等学校、県立吉川高等学校を発展的に統合することが発表されました。その後、発展的統合に向けた検討委員会が設置され、新しく誕生する高校の魅力・特色づくりに関する検討を進めてまいりました。検討に際しては、新しい学校に引き継ぐべき本校の特色、新しい学校に期待すること等について、教職員、生徒、学校評議員等の学校関係者からの意見聴取を実施しました。

過日、令和4年11月17日（木）に、兵庫県教育委員会から、令和7年度の発展的統合に関する基本計画が発表され、新しい学校について、多様な系列の設置による生徒の主体的な授業選択等の教育活動の特色とあわせて、県立三木東高等学校の校地を使用することを想定して計画を進めることが示されました。

令和7年度以降、本校の校地には、新しく創設される高校の入学生が入学することとなりますが、地域の皆様の多大なるご協力とご支援のもと、これまで築き上げてきた伝統や現在の本校の特色ある取組を新たな学校に引き継ぎ、さらに発展させる形で、10年後、20年後の高校生が、新しく誕生する高等学校において、多くの友人や教職員とのふれあいの中で、生き生きとした高校生活を送ることができるよう取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。